
Question n° 14 de M. David WEYTSMAN  

du 2 mars 2023 

------------------------------------------------------------ 
 
 
J’ai récemment été interpellé par un habitant de 
l’avenue des Abeilles concernant des problèmes de 
sécurité routière au croisement de sa rue avec 
l’avenue Franklin Roosevelt. Ce dernier avait contacté 
le Département Espaces publics et verts de la Ville de 
Bruxelles à ce sujet en septembre 2021. Il déplorait 
alors 2 accidents sur ce croisement, à cause d’un 
manque de visibilité dû à des travaux de voirie. 
 
 
Ce dernier étant resté sans réponse, j’aimerais savoir: 
 
 

1) Comment expliquez-vous que ce citoyen est 
resté sans réponse ?  
 

2) Qu’avez-vous fait pour remédier à la situation et 
favoriser la sécurité routière à ce croisement 
dangereux ? 
 

3) Avez-vous déjà étudié la possibilité d’installer un 
miroir sur pied sur la bande centrale de l'avenue 
Franklin Roosevelt ? Que ressort-il de cette 
étude éventuelle ? 

 
Merci d’avance pour vos réponses. 
 

---------- 
 
 

Réponse du Collège : 

------------------------- 
 
 
L’avenue Franklin Roosevelt étant une voirie gérée 
par la Région de Bruxelles-Capitale, votre demande 
doit par conséquent être adressée à celle-ci. 
 
Plus précisément, l’avenue des Abeilles (voirie 
communale) croisant l’avenue Franklin Roosevelt 
(voirie régionale), l’aménagement du carrefour est 
exécuté par la Région. Les questions structurelles 
concernant l’aménagement de ce carrefour doivent 
donc être posées auprès de la Région. Le 
département Espaces publics et verts se charge 
également de leur transmettre les questions ou 
plaintes reçues dans le cas où des voiries régionales 
sont concernées. 
 

---------- 
 

Vraag nr. 14 van dhr. David WEYTSMAN 

dd. 2 maart 2023 (Vertaling) 

------------------------------------------------------------ 
 
 
Onlangs werd ik aangesproken door een bewoner van 
de Bijenlaan over verkeersveiligheidsproblemen op 
het kruispunt van zijn straat met de Franklin 
Rooseveltlaan. Deze laatste had hierover in 
september 2021 contact opgenomen met de Dienst 
Openbare en groene ruimten van de Stad Brussel. Hij 
betreurde toen twee ongevallen op dit kruispunt, die te 
wijten waren aan een gebrek aan zichtbaarheid door 
wegwerkzaamheden. 
 
Aangezien dat laatste niet is beantwoord, zou ik dat 
graag willen weten: 
 

1) Hoe verklaart u dat deze burger geen antwoord 
heeft gekregen?  
 

2) Wat heeft u gedaan om de situatie te verhelpen 
en de verkeersveiligheid op dit gevaarlijke 
kruispunt te bevorderen? 

 
3) Heeft u reeds de mogelijkheid onderzocht om 

een vrijstaande spiegel te plaatsen op de 
middenstrook van de Franklin Rooseveltlaan? 
Wat is het resultaat van deze eventuele studie? 

 
Alvast bedankt voor uw antwoorden. 
 

---------- 
 
 

Antwoord van het College : 

--------------------------------- 
 
 
De Franklin Rooseveltlaan is een weg dat beheerd 
wordt door het Brussels Hoofdstedelijk Gewest, uw 
verzoek moet bijgevolg aan hen gericht worden.  
 
Om preciezer te zijn, mits de Bijenlaan (gemeentelijke 
weg) een kruispunt vormt met de Franklin 
Rooseveltlaan (gewestweg) wordt de inrichting van 
het kruispunt uitgevoerd door het Gewest. 
Inhoudelijke vragen over de inrichting van het 
kruispunt dienen aan het Gewest gesteld te worden. 
Het departement Openbare en groene ruimten sturen 
vragen of klachten ook systematisch door in het geval 
deze gewestwegen zijn betrokken.  
 
 

---------- 
  

 


